
 

 

 
Présents : - Eric Courtois - Elizabeth Querol - Denis Samson – Patrick Singla - Isabelle Lelouard – Gilles 
Liogier – Julie Malsert – Valérie Corduri-Daviet – Christian Eymard – Marie Bayle 

Excusé : Cathy Carvalho, Patrice Perrin 

Invité : Franck Cadei  

 

 

Le BD valide à l’unanimité le PV du bureau directeur du 10 mars. 

 

 

Donner les orientations stratégiques afin que les salariés puissent faire des plans d’actions. 

Définir les rôles et missions de chaque élu. Comment organiser nos échanges : BD restreints, moins de 
BD, organiser plus de comités directeurs avec les présidents de commissions non inclus dans le BD. 

Travailler sur une frise chronologique avec les dates des prochaines réunions. 

Il y a deux postes vacants à pourvoir après la démission de Clément Pichonnier. Il serait souhaitable 
que l’on intègre une personne du comité 63 afin que le territoire soit couvert entièrement (Christian 
et Denis peuvent se renseigner) et il serait pertinent de trouver un autre juriste. 

Elisabeth et Valérie doivent faire le point pour faire un courrier aux comités concernés 

Christian a fait un courrier au président du comité afin de connaître la situation à ce jour et leur 
proposer notre aide pour les accompagner. 

 



Procès-verbal du Bureau Directeur du 26/03/2025 - Page 2 sur 3 

Il sera finalisé mercredi 2 par Patrick et Valérie. La convocation sera envoyée à l’issue. 

Suite au report de l’AG de la fédération, le CA prévu le 17 mai sera reporté au 24 mai. Un sondage va 
être envoyé aux membres du CA avec la convocation du 12 avril. 

Il sera proposé aux membres du Conseil d ‘administration de faire la mini formation en ligne depuis le 
site de la ligue « Tous unis – prévention des violences et citoyenneté ». 

 

 

Des réunions ont déjà eu lieu. Les personnes présentes apprécient de rencontrer les élus de la ligue. 
Ils ont de nombreux sujets à débattre, des questions-réponses intéressantes. 

Pour l’année prochaine il faut essayer de travailler le concept avec le conseil des territoires et le 
développer sur les années à venir. 

 

 

Julie présente le nouvel organigramme de la réorganisation. Des échanges se déroulent entre les élus. 

Afin de préparer les rencontres avec les salariés, Julie va élaborer une trame commune pour chaque 
salarié ; 

Un vote de confiance est proposé : contre : 0 – Abstention : 0 – Pour 9 

Nous espérons pouvoir faire une proposition au prochain CA du 12 avril 

Un recadrage doit être fait car certains salariés ne respectent pas les règles de la charte notamment 
sur les demandes qui doivent être envoyées 48h avant. 

 

Prise en charge suivi psychologique 

Il semblerait que cette aide date de la période COVID mais qu’il n’y ait pas de process validé 
actuellement. Valérie doit faire des recherches. 
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1 – Stage Hauteville-sur-Fier 

Le taux de remplissage est très élevé. 

2- Stage St-Laurent de Chamousset 

Le taux de remplissage reste faible. 

 

 

Les extractions ont été faites et mises à jour manuellement pour les équipes N3 féminines, Prénational 
et excellence garçons. 

Le prochain bureau directeur est fixé au lundi 28 avril 2025 en visio-conférence. 

 

Patrick SINGLA, Valérie CORDURI-DAVIET, 

Président Secrétaire Générale

   

 


